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The introduction of a foreign species to fauna can be at the origin of serious imbalances. Procambarus clarkii, present in the French water, is
likely to be found in the majority of the hydrographic network and the water reservoirs. Concrete actions should be taken to limit the hegemony of
this exotic species in water and the problems which could result from this, to allow aquaculture in the sites which will early be invaded by this
species. The study gives a progress report on the problem's knowledge caused by Procambarus clarkii and the actions undertaken against this
species, on its localization in France and finally, describes a chemical processing test on young crayfish for their eradication during draining of
water reservoirs. / L'introduction d'espèces étrangères à la faune peut être à l'origine de graves déséquilibres. L'espèce Procambarus clarkii,
présente dans les eaux françaises, risque de se retrouver dans la majorité du réseau hydrographique et des plans d'eau. Il paraît urgent de
prévoir des actions concrètes pour limiter à court terme l'hégémonie de cette espèce exotique dans les eaux et limiter ainsi les problèmes qui
pourraient en découler, permettre la poursuite des activités aquacoles dans les sites qui seront tôt ou tard envahis par cette espèce. L'étude
propose de faire le point sur les connaissances actuelles concernant les problèmes provoqués par Procambarus clarkii et les actions entreprises
contre cette espèce, sur sa localisation en France et enfin, décrit un essai de traitement chimique des jeunes écrevisses pour leur éradication
lors de la vidange des plans d'eau.
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